



星野 香さん(22期生)

は聞きづらいような内容のことまで、忌憚なく話していただき、研修の『実際の』姿を知ることができ、とても有意義な会だったと思います。今まで抱いていた印象が、

がらりと変わった病院もあり、これからの自分の進路を考える上で、とても参考になりました。

5年生、6年生にとっては、これから病院見学やマッチングに臨む上で直接参考になる話を聞くことができる貴重な機会になったと思います。4年生以下の学年にとっては、講演会に参加することで勉強へのモチベーションを高めたり、自分自身の将来を考える上で、とてもためになる機会になったと思います。

病院見学で、先生方から個別に話を聞くのも、

もちろん良いと思いますが、同窓会という場所だからこそ話することができることもあると思います。今回の講演会は、OBの先生方から後輩への真摯な意見・アドバイスを聞くことができた貴重な場でした。

最後に、本講演会を企画していただいた同窓会役員の先生方、そして講演していただいた琉大附属病院の日名太一先生、那覇市立病院の上江洌一平先生、豊見城中央病院の大宜見由奈先生、中頭病院の名嘉村敬先生、沖縄県立中部病院の星野香先生、ご多忙のなか、貴重な時間を割いていただき、ありがとうございました。今度、またこのような企画があったら、ぜひ参加させていただきたいと思います。



質疑応答の様子

